

Les succès coïncident avec les progrès du groupe socialiste-radical.

Une chose bien certaine, c'est que le féminisme qui a triomphé à New-York s'inspire du plus pur radicalisme. Que l'on en juge par les quelques articles de son programme que voici : " Le divorcé sera mis à la portée de tous ; l'impureté dans le mariage sera légalisée ; la loi ne fera plus de distinction entre enfants légitimes et illégitimes ; les infractions aux lois du mariage n'entraîneront plus d'infamie sur les coupables."

Voilà où mène logiquement le féminisme : à la pourriture, à l'avi-lissement et au déshonneur pour la femme, en attendant l'esclavage pour elle, ce qui ne tarde pas.

Des aumôniers. — Le général Pershing a envoyé au Département de la Guerre à Washington un câblogramme important, où il demande des aumôniers militaires. Il en voudrait, au moins trois par régiment, sans compter un certain nombre d'autres prêts à faire un service détaché. Il dit en toutes lettres que c'est pour maintenir les hommes " dans le plus haut état de capacité ", et pour leur donner le " grand courage " et l'" idéal spirituel élevé " dont ils ont besoin. Il promet d'accorder aux aumôniers toute l'attention et toute la considération possibles.

Ce langage est beau, c'est un langage chrétien, inspirateur d'actions qui ne peuvent qu'être éminemment utiles aux soldats américains et à la juste guerre à laquelle ils participent.

Le Congrès a voté un projet de loi coïncidant, ou à peu près, avec les suggestions du généralissime : Cette loi donne un aumônier militaire à chaque groupe de 1,200 hommes.

On ne fait malheureusement pas de même partout.

Mesure abominable. — Il est tout probable que l'État du Michigan proposera, l'automne prochain, un amendement à sa Constitution qui aura pour effet d'abolir les écoles paroissiales, c'est-à-dire les écoles catholiques. En vertu de cette mesure, tous les enfants de 5 à 16 ans seraient obligés de fréquenter l'école publique jusqu'à la graduation après le 8e grade.

C'est là le plus sûr moyen de noyer la foi dans l'âme des jeunes et d'en faire des renégats.

Un bon exemple pour nous. — On annonce que le Congrès a enfin consenti à exempter du service militaire les étudiants en théologie qui ont atteint l'âge de 21 ans. Le projet de loi de la conscription était sorti de la Chambre des représentants avec un amendement abolissant l'exemption déjà existante des séminaristes. Les Comités des deux Chambres eurent plusieurs conférences à ce sujet. Les représentants se montrèrent toujours très entêtés dans leur résolution. Ils viennent enfin de comprendre que les prêtres doivent être laissés à leur ministère, et que, se faisant de plus en plus rares par le fait de l'âge et de la guerre, ils doivent se soucier de se former des successeurs.